
Elections professionnelles à SOFRECOM : score historique pour la CFDT !

Branche Telecom

Le premier tour des élections du CSE à Sofrecom a eu lieu du 10 au 15 mai 2019 et voit la CFDT obtenir un score historique de près de 65% des voix en progression de 20 points par rapport aux élections de 2016.

Un second tour n'a pas été nécessaire.

Dans cette filiale d'Orange, au dialogue social compliqué, l'équipe CFDT a su convaincre les salariés grâce à sa pugnacité à les défendre non seulement sur des cas individuels, mais également, sur des sujets collectifs en dénonçant notamment à de nombreuses reprises la pression extrême exercée par la Direction de l'entreprise sur ses salariés.

Par ailleurs une liste intersyndicale CFE-CGC/CFTC jugée par les salariés trop proche de la Direction et une liste Sud constituée de candidats peu connus et inexpérimentés ont fini de convaincre une majorité de salariés que le choix le plus judicieux était la CFDT.

Voici les résultats définitifs des élections :

	Résultats
CFDT	64,79 %
CFE-CGC / CFTC	22,07 %
SUD	13,14 %

NB : Sofrecom applique la convention collective BETIC et non la CCNT